

Senioren Bezirksklasse

SV Deuchelried II : TV 02 Langenargen
Freitag, 27.01.2023, 20:00 Uhr

SV Deuchelried II und TV 02 Langenargen schenken sich nichts

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 20:24 Sätzen trennten sich die Spieler des TV 02 Langenargen beim Auswärtsspiel in der Senioren Bezirksklasse am Freitagabend vom SV Deuchelried II. Rund 145 Minuten dauerte das Match, ehe Kevin Eisbrenner das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Kevin Eisbrenner, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb. Die Tatsache, dass 6 der 10 Spiele erst im 5. Satz entschieden wurden, spiegelt eindrucksvoll den engen Spielverlauf wider.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Wieland / Aumüller war für Bernhard / Jäckle schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Berchtold / Eisbrenner und Reusch / Weber, die Berchtold / Eisbrenner letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzelnen. Edgar Bernhard hatte im Einzel gegen Martin Aumüller am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Roland Berchtold verlor dann sein Spiel dagegen gegen Matthias Wieland unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 6:11, 5:11, 8:11. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Das Einzel zwischen Hermann Jäckle und Joachim Weber, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Es dauerte eine Weile, bis Kevin Eisbrenner den Fünfsatz-Sieg gegen Rainer Reusch feiern konnte. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des SV Deuchelried II und des TV 02 Langenargen in die Box. Nach gewonnenem ersten Satz gab Edgar Bernhard das Spiel gegen Matthias Wieland noch aus der Hand und verlor mit 12:10, 6:11, 5:11, 6:11. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Roland Berchtold und Martin Aumüller, bevor das zumindest auf dem Papier zu erwartende 2:3 feststand. Lange mit Rainer Reusch ringen musste Hermann Jäckle in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich überraschen, ging Jäckle doch als Außenseiter in das Match. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Lange mit Joachim Weber ringen musste Kevin Eisbrenner in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 01.02.2023 gegen den SV Bergatreute II, während der TV 02 Langenargen am 01.02.2023 gegen den FC Kluftern antritt.

Statistik:

SV Deuchelried II

Doppel: Bernhard / Jäckle 0:1, Berchtold / Eisbrenner 1:0

Einzel: E. Bernhard 1:1, R. Berchtold 0:2, H. Jäckle 1:1, K. Eisbrenner 2:0

TV 02 Langenargen

Doppel: Wieland / Aumüller 1:0, Reusch / Weber 0:1

Einzel: M. Wieland 2:0, M. Aumüller 1:1, R. Reusch 0:2, J. Weber 1:1